

Sonntag, 22. Februar 2015

1. Fastensonntag

Der Text des Evangeliums stammt von Markus, Kapitel 1; es sind die Verse 12 bis 15. Markus schreibt:

*„In jener Zeit trieb der Geist Jesus in die Wüste. Dort blieb Jesus vierzig Tage lang und wurde vom Satan in Versuchung geführt. Er lebte bei den wilden Tieren und die Engel dienten ihm.*

*Nachdem man Johannes ins Gefängnis geworfen hatte, ging Jesus wieder nach Galiläa; er verkündete das Evangelium Gottes und sprach: Die Zeit ist erfüllt, das Reich Gottes ist nahe. Kehrt um, und glaubt an das Evangelium!“*

Karnevalssonntag – Aschermittwoch – 1. Fastensonntag. Das ist ein Dreiklang: Freude, Buße und Mäßigung. Freude am Leben, Wissen um unsere Unzulänglichkeit, Mäßigung um unseres Heiles willen. Dieser Dreiklang vermag, Harmonie in unserem Leben zu schaffen! Jesus hat uns das Reich Gottes verkündet, vom Teufel wurde er in Versuchung gebracht, doch der konnte ihm nichts anhaben.